



ANTE PETICIÓN DE MONREAL DE NO HACERLO

Oposición no afloja y “sí habrá moratoria constitucional”

Marko Cortés, líder del PAN, afirma que desde Palacio Nacional hay una amenaza latente

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La coalición Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD, dijo “no” al llamado a reconsiderar su decisión de hacer una moratoria para no aprobar ninguna reforma constitucional en lo que resta de la 65ª Legislatura.

Al asistir a la entrega de la constancia de mayoría como gobernadora electa de Aguascalientes a Tere Jiménez, el líder nacional del PAN, Marko Cortés, advirtió que existe “una amenaza permanente” de Palacio Nacional a la Constitución, a la libertad y a la democracia, por lo que la coalición cuidará la Carta Magna, al Instituto Nacional Electoral (INE) y a las instituciones.

“Y por eso, con absoluta firmeza, es que los partidos que integramos la coalición legislativa Va por Mé-

DOS CARAS.

Marko Cortés señala que para 2024 “son dos proyectos: el regresivo que representa Morena y el de avanzada, de Va por México”.

xico decimos no a la modificación de nuestra Constitución. Por eso habrá moratoria constitucional. No a la desaparición del INE, porque Palacio Nacional, todos los días, de forma recurrente, lo está amenazando”, declaró.

De acuerdo con el líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, la moratoria constitucional a la que convocaron los dirigentes del PAN, PRI y PRD no tiene sentido, porque entre las funciones de los legisladores están deliberar, discutir y debatir las reformas o leyes, pero no negarse a dialogar.

No obstante, el líder panista puso énfasis en que reformas constitucionales como la electoral están muertas y no pasarán, porque la fuerza de los 200 diputados federales que integran la coalición legisla-

tiva Va por México son suficientes para evitar que se tengan las dos terceras partes y puedan cambiar la Constitución.

“Se requieren 167 para contener una reforma constitucional. La coalición Va por México tiene 200. Tenemos entonces sobrados votos en la Cámara de Diputados para evitar la regresión, la destrucción y que quieran cambiar la Constitución”, advirtió.

Por otra parte, Cortés Mendoza consideró que Acción Nacional representa “la mejor alternativa” para cambiar el rumbo del país en 2024 y afirmó que en su coalición caben todos los mexicanos que auténticamente se digan y sean opositores, y no aquellos que jueguen a ser opositores sin serlo o que busquen dividir el voto.

“El mensaje de estas elecciones de 2022 fue muy claro, son dos proyectos: el regresivo, el destructivo que representa Morena y el proyecto de avanzada, de corrección de rumbo, de cambio que significa Acción Nacional y la coalición Va por México”, agregó.